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2022年以太坊还会涨价吗以太坊合并会暴涨吗

有很多小伙伴想知道2022年以太坊还会涨价吗，下面一起来看看具体的详情吧。

会。以太坊是一个可编程、可视化、更易用的区块链，它允许任何人编写智能合约
和发行代币，以太坊是去中心化的，由全网共同记账，账本公开透明且不可窜改，
属于数字货币。数字货币涨价和跌价是常有的事儿，因为数字货币既可以做空，也
可以做多。

以太坊合并会暴涨吗因为挖矿难度增加，所以物以稀为贵，可能会涨然后再跌。

以太坊是一个公共区块链平台，其加密货币为以太币ETH。有观点认为，从PoW过
渡到PoS后，将不能使用GPU开采以太币，届时“矿厂”关停，可能会有“矿卡”
流入市场。

所谓的显卡挖矿，涉及到了区块链网络的运行方式。比特币和以太坊都采用了名为
PoW的工作量证明机制，在这种机制下，算力大小成为了获得区块奖励的关键。

基于PoW的原理，人们渐渐发现GPU在“挖矿”方面拥有CPU难以企及的高度，这
也让各种型号的GPU成为了挖矿的主力，而加密货币价格的水涨船高更是让挖矿收
入暴增，矿工们对矿卡的抢购甚至引发了各厂商的显卡涨价。

显卡的价格肯定可以回归正常的，原因也很简单，那就是显卡挖坑时代结束，显卡
需求会大幅度降低，市场将会变成供大于求，价格自然也要跟着下降。

怎么说呢，显卡挖坑时代一结束，显卡价格立马可以回归正常。因为这两年显卡价
格之所以暴涨，主要就是因为挖坑导致显卡的需求暴涨，而且这些矿老板还是不缺
钱那种，只要显卡符合要求，不看价格直接批量购买，这就进一步导致了显卡价格
的上涨，显卡产商们为了专门满足矿老板，也疯狂的生产显卡，导致增加了很多不
必要的产能。如今以太坊合并，显卡挖坑时代结束，显卡需求骤降。原本生产的大
量显卡卖不出去，造成库存积压，再加上今年的PC装机市场萎缩，进一步导致了显
卡的需求减少。双重压力之下，显卡的价格跟自由落体一样，直线下降。甚至有的
显卡厂商已经出现了很严重的库存积压问题。

有一说一，显卡价格肯定会回归正常，而且还会大幅度下降，因为现在市场上的显
卡太多了，市场压根消耗不掉这个需求。但我给你的建议是，不要在这段时间买显
卡！因为现在市面上的显卡，很少是全新的，大部分都是矿老板批量出售的挖矿卡
，这些卡的稳定性很差，很容易损坏，因为这些显卡是长年累月的满功率，甚至超
功率运行的，而且还是二十四小时不间断的那种。买这种显卡回来，很快就会坏了
的，因为这些显卡超功率，超负荷工作太久，已经对显卡的内部电路造成了损坏。
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所以这段时间显卡价格会大幅度下降，但最好别买，要买也买那些没有矿卡嫌疑的
显卡。

总的来说，显卡价格已经回归正常了，而且还会继续下降的，因为一大堆矿卡流回
了市场。
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